
Associazione Italiana di Magnetismo – AIMagn 
 

VERBALE DELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO, 27/01/2023 
 

 

L’anno duemilaventitre, il giorno 27 del mese di gennaio, alle ore 17.00, si riunisce per via telematica il 

Consiglio Direttivo di AIMagn, attraverso la piattaforma Microsoft Teams, per discutere e deliberare sul 

seguente 

 

Ordine del Giorno 

 

1. Comunicazioni 

2. Approvazione Verbale Consiglio Direttivo del 28/10/2022 

3. Approvazione Verbale Consiglio Direttivo del 12/12/2022 

4. Campagna rinnovo tessere sociali 2023 

5. Accordo con Associazione Spagnola di Magnetismo 

6. Scuola AIMagn 

7. ICM 2024 

8. Proposta Colloquium 

9. Varie ed eventuali 

 

 

Assume la Presidenza della riunione la Presidente dell’Associazione Paola Tiberto, la quale evidenzia che sono 

presenti tutti i componenti del Consiglio: Valentin Alek Dediu, Christian Rinaldi, Vito Puliafito, Massimo Solzi, 

Lorenzo Sorace, Giuseppe Maruccio. Ai sensi del vigente Statuto, la riunione è regolarmente costituita ed 

atta a deliberare poiché tutti i componenti sono presenti.  

La Presidente chiama alle funzioni di Segretario Vito Puliafito. 

Alle ore 17.05 la Presidente dichiara aperta la seduta e dà avvio alla trattazione di quanto all’ordine del 

giorno. 

 

 

1. Comunicazioni 

 

La Presidente comunica di aver partecipato alla conferenza Advances in Magnetics, che si è tenuta a Moena 

(TN) dal 15 al 18 gennaio, patrocinata dall’Associazione. L’evento ha avuto un ottimo successo sia in termini 

di partecipanti, circa 200 provenienti da Europa, Asia e America, sia in termini scientifici, con ricercatori di 

alto livello in un ampio spettro di argomenti di interesse per la comunità italiana e internazionale. La sesta 

edizione di AIM si svolgerà nel 2025 a Bardonecchia, organizzata da Silvia Tacchi (CNR-IOM Perugia) e Vito 

Puliafito (Politecnico di Bari). 

La Presidente, nell’ambito di una distribuzione e ottimizzazione dei compiti nel Consiglio Direttivo, comunica 

di volersi prendere cura della lettura della casella di posta dell’associazione e dell’eventuale inoltro di e-mail 

specifiche ai componenti il Consiglio, in funzione dei loro ruoli. Inoltre, propone di attuare in breve tempo 

quanto già deliberato in una precedente riunione, ovvero il passaggio ad una newsletter mensile con tutti gli 



avvisi di interesse per la comunità, da inviare il 15 di ogni mese. Al contempo, ciascun Socio, come già indicato 

precedentemente, deve essere incoraggiato ad inviare le proprie richieste di avvisi tramite il sito web 

dell’Associazione, sul quale verranno pubblicati nella sezione news. I collegamenti alla pagina di richiesta 

avvisi e alla pagina delle news saranno riportati in ogni comunicazione dell’Associazione. 

 

 

2. Approvazione Verbale Riunione Consiglio Direttivo del 28/10/2022 

 

La Presidente propone il verbale della precedente Riunione del Consiglio Direttivo del 28 ottobre 2022. Il 

verbale è stato inviato a tutti i componenti del Consiglio Direttivo, per una verifica dei contenuti, 

precedentemente alla Riunione. Il Segretario legge il verbale della Riunione e dopo ampia discussione il 

verbale è approvato all’unanimità. Il presidente ed il segretario firmano una copia del verbale approvato, che 

è inviato seduta stante per e‐mail ai componenti del Consiglio Direttivo. 

 

 

3. Approvazione Verbale Riunione Consiglio Direttivo del 12/12/2022 

 

La Presidente propone il verbale della precedente Riunione del Consiglio Direttivo del 12 dicembre 2022. Il 

verbale è stato inviato a tutti i componenti del Consiglio Direttivo, per una verifica dei contenuti, 

precedentemente alla Riunione. Il Segretario legge il verbale della Riunione e dopo ampia discussione il 

verbale è approvato all’unanimità. Il presidente ed il segretario firmano una copia del verbale approvato, che 

è inviato seduta stante per e‐mail ai componenti del Consiglio Direttivo. 

 

 

4. Campagna rinnovo tessere sociali 2023  

 

La Presidente comunica di dover avviare una campagna di rinnovo delle tessere sociali scadute a dicembre 

2022. Per questo propone di inviare una e-mail ai Soci, e di comunicar loro che per il rinnovo è necessario 

inviare all’indirizzo email dell’associazione solo la conferma di pagamento della quota associativa senza il 

modulo di tesseramento. Le stesse informazioni devono essere incluse nella pagina web relativa, sul sito 

dell’Associazione. Inoltre, poiché era stato stabilito che i Soci decadessero dalla carica se non avessero 

rinnovato entro il mese di gennaio, la Presidente propone di posticipare questo limite a fine febbraio, 

considerato che la campagna di rinnovo partirà nella settimana entrante. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

 

5. Accordo con Associazione Spagnola di Magnetismo  

 

La Presidente comunica di aver ricevuto una proposta di accordo tra l’Associazione AIMagn e l’Associazione 

Spagnola di Magnetismo (CEMAG) da parte del suo presidente Victorino Franco. Tale accordo era già in essere 

alcuni anni fa, tuttavia non è mai stato rinnovato. Il Segretario condivide l’accordo nella sua nuova proposta. 

Esso include, tra l’altro, uno sconto per i soci di ciascuna associazione che volessero associarsi all’altra, 

l’alternanza negli anni della scuola di magnetismo italiana e spagnola, la promozione dei ricercatori delle due 



associazioni negli eventi organizzati dalle stesse. Dopo ampia discussione, la Presidente chiede di essere 

autorizzata a firmare l’accordo e a inoltrarlo al presidente di CEMAG per la convalida. 

Il Consiglio approva all’unanimità. L’accordo è allegato al verbale. 

 

 

6. Scuola AIMagn  

 

La scuola di magnetismo promossa dall’Associazione si svolgerà a Milano nella settimana dal 5 al 9 giugno 

2023. Il tema centrale è la spintronica. Gli organizzatori principali sono Christian Rinaldi e Riccardo Bertacco 

del Politecnico di Milano. Il socio Christian Rinaldi espone la bozza di programma della scuola. Si discutono 

possibili candidati al ruolo di docente. Considerato l’accordo promosso dal CEMAG, si decide di invitare nel 

ruolo di docente Luis Hueso dell’Istituto Nanogune di San Sebastian, Spagna. Il segretario ricorda che la scuola 

dell’Associazione è un evento gestito economicamente dalla scuola, per cui l’Associazione gestirà l’incasso 

delle quote di partecipazione ed il pagamento delle spese relative. Christian Rinaldi comunica che nella 

prossima riunione presenterà un budget preventivo dell’evento. 

 

 

7. ICM 2024  

 

Considerata l’importanza dell’evento ICM 2024, la necessità di discuterne ampiamente e la già lunga durata 

della riunione, la Presidente propone di posticipare la discussione su ICM 2024 alla prossima riunione e 

lasciare spazio al successivo punto all’Odg. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

 

8. Proposta Colloquium  

 

La Presidente comunica che è arrivata al Consiglio, via e-mail, una proposta di Colloquium AIMagn da parte 

di Francesco Pineider e Claudio Sangregorio dell’Università di Firenze, da svolgersi a Pisa il 23 giugno 2023. Il 

Colloquium verterebbe su spintronica antiferromagnetica. Gli organizzatori chiedono un riscontro veloce 

poiché entro il 31 gennaio devono far richiesta di un finanziamento alla loro istituzione. La Presidente invita 

i due proponenti ad unirsi alla riunione. Gli stessi comunicano che il relatore principale del Colloquium 

sarebbe J.M.D. Coey, del Trinity College di Dublino. Inoltre, considerato il tema di spintronica 

antiferromagnetica, o più generalmente della spintronica, indicano di voler invitare alcuni rappresentanti 

delle seguenti istituzioni, Politecnico di Milano, Università di Messina, Politecnico di Bari, Università di 

Perugia, CNR Bologna. Visti i tempi stretti e la proposta molto valida, la Presidente propone di dar mandato 

agli organizzatori per concretizzare questa proposta e di supportare l’evento nell’ambito dei Colloquia 

AIMagn. 

Dopo ampia discussione, il Consiglio approva all’unanimità. 

Francesco Pineider e Claudio Santangelo lasciano la riunione. 

 

 

9. Varie ed eventuali 

 



Giuseppe Maruccio ricorda di dover approfondire nella prossima riunione la proposta FisMat.  

Null’altro essendovi da deliberare, la Presidente scioglie la riunione alle ore 18:25, previa redazione del 

presente verbale. Il presente verbale è letto e approvato per la parte deliberativa. Sarà trasmesso ai membri 

del Consiglio per l’approvazione finale prima della prossima riunione. 

 

 

La Presidente 

Paola Tiberto 

___________________________________ 

 

 

Il Segretario 

Vito Puliafito 

___________________________________ 

 

 

 

 


